

花乃井だより

学校
通信

令和2年10月2日(金)

第31号

大阪市立花乃井中学校

1年生頑張りました!!



《宿泊施設入所式の様子です》

1年生の一泊移住は天候にも恵まれ、
大きな事故や体調不良もなく大成功で

帰ってきました。お疲れさまでした。感染症対策により、食事は全体が3グループに分かれて、カッターニュートラル訓練やアドベンチャーラリーの取組みも全体が2グループに分かれての実施でした。

カッターニュートラル訓練は天候や風・波にも恵まれ、岸に戻るためには、相当力を入れて漕がなければならないと思うほど沖まで行くことができたようです。

アドベンチャーラリーは、複数の課題解決型ゲームをグループで協力して解決する活動を通して、自分自身やグループについて考える取組みです。「ロープ1本を道具として、離れたところにある水の入ったバケツを、自分たちの手元に移動させる活動」(時限爆弾) や「3つの島を、与えられた板2枚のみで渡り切る活動」(島わたり)、「アイマスクをした状態で協力しながら四角形(正方形)を作りあげる活動」(ブライアンドスクエア) 等です。

班で話し合い、協力して取組むことができました。

1日目の夕食の後は体育館で室内レクリエーションを行いました。ジェスチャーゲーム・うそ見破りゲーム・五国鬼ごっこ・借り物競争・ボール運びゲーム・ノーリアクションリレーの全6種目をクラス対抗で競いました。大いに盛り上がった結果、優勝は1組となりました。企画から運営まですべてを実行委員のメンバーを中心にみんなが協力して行えたことが一番の成果だったと思います。1年生の皆さん、よく頑張りましたね。



《カッターニュートラル訓練に出発》



《かなり沖まで出ました》



《食事》



《時限爆弾》



《島わたり》



《室内レクリエーション》

2・3年生英語検定



本日は2・3年生が実用技能英語検定に挑戦しました。準1級から5級まで、総勢400名を超える人数です。本校が準会場（準1級受検者は本会場で受検）となって6時間目にそれぞれの受検級に分かれて行いました。皆さん緊張した面持ちでしたが一生懸命に取組んでいました。全員合格できればいいですね。

中間テスト1週間前ですが…大会です。

来週の木・金曜日が中間テストですが、陸上競技部と卓球部はこの土・日曜日に府大会があります。今日も練習に力が入っていました。テスト勉強もしなければならない状況で、まさに文武両道を目指して頑張っている部員の皆さん、ケガだけには気をつけてやり抜きましょう。



学校元気UP放課後学習会



10月の元気UP勉強会は次の通りです。テスト前ですので、いい結果が出せるように頑張りましょう。 ○ 10/7（水）15（木）21（水）22（木）28（水）10/29（木）
○ 3時30分～5時まで 図書室（学習する教材は各自持参のこと。）

フレー!!フレー!!3年生!!

3年生の皆さん、いよいよ具体的に進路を選択する時期がやってきます。10月に中間テストと実力テスト③、11月に実力テスト④と期末テスト。ともに進路決定に重要な役割を担うテストが続きます。ここで大切な

ことは、けっして焦らないこと。周りと比較しないこと。当初の目標を再確認すること。最後まであきらめることなく今できることに懸命に取組むこと。体調管理をしっかりしながら頑張りましょう。応援しています。



《高校からの紹介ポスターも増えました》